



4月6日(木)に入学式が挙行されました。  
41回生200名の高校生活がスタートしました。

ご協力を賜り、感謝申し上げます。教育活動に多大なるご支援  
本校は昭和58年の開校以来、多くの卒業生が  
巣立つていったわけですが、その数は、今年3年  
の卒業生で1,141名となりました。私は、  
仕事柄、さまざまな場所で「美和高校の校長では  
す」と名乗ることがあるのですが、相手の方  
から「私は、美和高の卒業生なんですね」と言われ  
ることが度々あります。地元から離れた場所で、  
あつても、この言葉を耳にすることがあります。  
嬉しい限りです。本校の卒業生の皆さんが各方  
面で活躍されている。これは在校生にとつても  
喜ばしいことですし、心強いです。  
先日、野球部の夏の大相手は豊田球場まで  
行つてきました。エヌエイな雰囲気の中での戦い  
でしたので、アウェイで戦うのが戦い  
になるかと思っていたのですが、全く逆で、まい  
るでホームゲームのようでした。応援席では父  
母会の方たちが応援グッズや飲み物を用意して  
くださいり、応援歌の歌詞カードまで配つていた  
だきました。また、ここ数年は、新型コロナウ



「母校とはいいいものですね」

A black and white portrait of Yamashita Seiichi, a middle-aged man with dark hair, wearing a suit and tie. He is smiling slightly and looking towards the camera. The background is plain and light-colored.

イルス感染防止のために鳴り物を使つての応援ができないなか、たわけですが、今年はそれが解禁されため、バスバンド部も応援席に陣取り、更に他の部のキャラテン部も駆けつけた。彼らの内、3年生は最初で最後の応援になるわけで、一層気合が入つていたようです。試合前、時間の経過とともに応援席には続々と美和高OBが集まり、中には親子2代のOBの姿も見られました。一方、今年入学したばかりの1年生の姿も。電車を乗り継ぎ乗り継ぎ、駅からは暑い中午20分も歩いて来たそ�です。美和高が大好きだから応援に来たと言いました。卒業生・現役生、保護者の方々が一体になつて応援している様子を見て、私は胸が熱くなりました。母校愛とはいいものですね。

余談ですが、私の母校の野球部は、昨年の大会で珍しく上位まで勝ち進み、そのことが話題となつて、音信不通だった高校時代の友人と何十年ぶりかで再会でき、在学当時の話で盛り上がりました。

在校生の活躍や頑張りを通して卒業生が繋がることができます。多くの卒業生の皆さんが集まり、旧交を温める会になることを期待しています。本校の現状と話題はその折に報告させて頂きます。当日を楽しみにしております。

が、今年より再出発の年と位置づけて進化をはじめていると聞いています。そして、同窓会も多くの事業が中止に追い込まれましたが、ようやく総会が開催可能な状態にまでこぎつけました。したがつて同窓会としても、母校と一緒に良好な関係を維持しながら、新しい風の中で再スタートをしていかねばならないと考えております。

さて、私・山崎は、十一年間同窓会長を担当させていただけ中で、同窓会の「和」の醸成と在校生のフィジカル・メンタル面での支援を旗印に、微力ながら活動してまいりました。皆様におかれましては誠に長きにわたりご協力いたただき大変感謝申し上げます。今、同窓会にも新たな風を吹き込んでいくことが私の使命と考えております。ところで、再開後最初の同窓会総会・懇親会は、十一月十一日(土)の開催を予定しておりますが、会場は変更となります。新しい美和高校同窓会にご期待いただき、ご都合のよろしい方はご参加いただきますようお願い申し上げます。

最後に、新型コロナウィルス第九波が全国を襲つております。会員の皆様におかれましては、くれぐれもお体には御自愛いただきますようお祈り申し上げます。